

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

- Forschungsprojekt YourSleep
 - Ist es okay, wenn wir einen Flyer anfordern und den aufhängen?
- IT-Stipendium EDEKA
 - Hört sich spannend an, bewerben wir auf Discord?

ToDos

[Zu den ToDos...](#)

Themenspeicher

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer, mbeckmann)

- Erneute Kontaktaufnahme mit Rektorat
 - Besonderer Hinweis auf Security
 - Rektorat sieht diesen Fachbereich wohl selbst auch als essentiell für die Uni (Bsp. Angriffe auf Fakultäten)

StART (gunterholzer, mwiebusch)

- Nachbesprechung
 - Was lief gut?
 - Was lief nicht gut?
 - Es kam der Wunsch von einer der Arbeitsgruppen auf das 10min zu knapp sind für die laborführung im koi bereich(eine andere Gruppe hatte zugestimmt)
 - von der Arbeitsgruppe kam die Idee vielleicht ein ersti-Prof meeting/abendessen zu machen damit Professoren sich mit ersti austauschen können
- Wie sieht's mit Anmeldungen für das StART-WE aus?
- Wie sieht's mit der StART-WE-Planung aus?

Feedback zum Uniführungsleitfaden (hfeldmann)

- Ausgekoppelt vom StART-TOP, weil ich gerne einmal gebündelt Feedback sammeln und dann direkt für nächstes Jahr nachbessern würde
- Ein paar Fehler hab ich schon korrigiert
- Sonst allgemeine Kritik an der Route? Verbesserungsvorschläge?

Aktuelle Tops

Offene Fragen bei CoCo Überarbeitung (nwelz (, dorian))

- haben 1-2 Fragen wie die Allgemeinheit Manches sieht
- ggf. suchen wir treffende Beispiele bei manchen CoCo-Verstößen

Lager auf C3 aufräumen (gunterholzer)

- Wir sollten da mal umsortieren/einsortieren (siehe Mail von Dekanat)
- (fharenberg) Ich hab da schonmal ein bisschen umgeräumt, müssen wir aber ggf. nach der StART bzw. StART-WE nochmal machen, da gerade nicht alles im Lager ist

Gripeschutzimpfung vom BÄD (nwelz)

- Impfung gut, Grippe nicht
- vom 3.11-11.11 in der Uni mit Termin möglich
- Auf dem Discord bewerben?

Sprechstunden fürs kommende Semester (jmatzat)

- Schlüsselkinder sollen sich eintragen!

Events im Wintersemester (jmatzat)

- Erste Idee: Couch Coop „King of the Castle“
- Höchstwahrscheinlich wieder Pen and Paper Abend
- Noch andere Ideen?
 - Glühweinabend

Semester(ende|anfangs)-Cafe (gunterholzer)

- Machen wir hier noch etwas?
- Lehr-Evas?

Lebensmittelnutzung / -verschwendung (mwiebusch, fharenberg)

- Würstchen und Verderbliches
 - Bitte im Kühlschrank lagern, dafür haben wir den
 - Musste heute fast 1,5kg Würstchen wegschmeißen, lagen über das WE im Büro rum.
- Allgemein nicht unnötig Verpackungen öffnen
 - Aktuell sind 4x Senf- und 4x Ketchup offen, das muss nicht unbedingt sein

Offene FS-Sitzung für Erstis (gunterholzer)

- Wann?

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

A&D-Klausur

- Bestehensgrenze wurde um ~30 Punkte herabgesetzt (1.0-Grenze um über 50 Punkte), bei 120 erreichbaren Punkten.
- Es sollen Inhalte abgefragt worden sein, die nicht Teil der Vorlesung waren und laut einem Tutor im vornherein explizit nicht drankommen sollte (Entwurf von Algorithmen)
- Zur Vorlesung gibt es auch Kritik
- Betroffene wollen noch Stichpunkte sammeln

Verbindlichkeit in der Lehre

- Ist es aus QM-Sicht an der TechFak ein Problem, was angegangen werden muss?
- Living Document mehr promoten → machen wir das als Fakultät?
 - Fachschaft: Ist bei uns jetzt im [FAQ](#)
- Gibt es eine Art „Qualitätszirkel“ innerhalb der Fakultät?
 - QM + alle Lehrenden und Gespräche darüber, wie gut/schlecht Anwesenheit in den VL/Tutorien klappt

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1760513030>

Last update: **2025/10/15 07:23**

